



**Le Ministre de la santé publique l'a indiqué ce jeudi 19 mars dans un communiqué.**

En effet, le Dr Manaouda Malachie, ministre de la santé publique, précise que 3 passagers du vol Air France, arrivé à l'aéroport international de Nsimalen-Yaoundé, le 17 mars, sont porteurs du coronavirus, Il invite les autres passagers du même vol à se mettre rapidement en quarantaine.

Selon certaines sources, l'épouse du ministre des Finances Alamine Ousmane Mey était passagère dudit vol.

Par ailleurs, le patron de la santé mentionne dans le communiqué que le gouvernement va ériger un centre de prélèvement au Palais polyvalent des sports de Yaoundé, dans le respect du règlement sanitaire international,

**Voici le communiqué du Minsanté**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix- Travail- Patrie

MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE

N°        /MINSANTE/CAB

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace- Work- Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

Yaoundé, le 9 MARS 2020

**URGENT**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique porte à l'attention des passagers du vol Air France (AF 900) arrivé à l'Aéroport International de Yaoundé Nsimalen le 17 mars 2020 à 20h30, en provenance de Roissy-Charles-De-Gaulle, avec à son bord 198 personnes, que ce vol est considéré par ses services compétents comme un vol à risque. En effet, 03 cas suspects ont été testés positifs au Covid-19 parmi ces passagers.

En tout état de cause, le Ministre de la santé Publique demande à tous les passagers dudit vol, de bien vouloir respecter les mesures de quarantaine qui ont été indiquées, et de composer de toute urgence le **1510** pour se faire évaluer impérativement par ses services dédiés.

A cet effet, un centre de prélèvement spécial sera aménagé sans délai au Palais Polyvalent des Sports de Yaoundé, dans le respect du règlement sanitaire international.

Le Ministre de la Santé Publique saisi cette occasion pour **appeler une fois de plus, toutes les personnes en provenance des pays à risque, et leurs familles respectives à plus de responsabilité, afin de faciliter l'action du dispositif de riposte et protéger la communauté. Il leur est recommandé d'observer une quarantaine de 14 jours avant toute activité et contact.**

Il invite les populations à redoubler de vigilance et à respecter **des règles d'hygiène.** /-

Pour plus d'information, composer les numéros suivants :

- 1510
- 677 89 93 69
- 677 89 43 64
- 677 89 76 44
- 677 90 01 57



*Dr. Mananda Malachio*



